

Aunque sigue por abajo del precio de enero

Cemex muestra cierta recuperación en Bolsa

● Anunció este lunes que suspenderá temporalmente sus operaciones en México por la pandemia del coronavirus, sin embargo, ayer ganó casi 10% en la BMV

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

Las acciones de Cementos Mexicanos (Cemex) repuntaron 9.50% este lunes en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), aún cuando anunció que suspenderá temporalmente sus operaciones en México, conforme al decreto emitido por la Secretaría de Salud de México y como una medida para evitar la propagación del coronavirus.

Con esta fuerte subida la emisora “recupera algo” del terreno perdido en Bolsa, ya que su desempeño ha sido fuertemente castigado en las últimas semanas.

Desde el 21 de febrero, cuando se confirmó el primer caso de Covid-19 en México, y hasta ahora, los títulos de la cementera regiomontana se han hundido 35% en la Bolsa Mexicana de Valores y en lo que va de este 2020 pierden en igual porcentaje, para negociarse en 4.61 pesos cada uno.

“La duración de la suspensión de actividades podría afectar negativamente los resultados del segundo trimestre del 2020, además de que la disminución en la actividad económica global podría haber comenzado a afectar los resultados de Cemex”, opinó Fernando Bolaños, gerente de análisis en Grupo Financiero Monex.

El especialista recordó en su análisis que México participa con aproximadamente 21.4% de las ventas de la cementera y con 37% del flujo operativo (EBITDA).

La firma mexicana productora de cemento siguió informando en el comunicado que está atenta para reanudar sus operaciones antes de lo progra-

Buen inicio

Los inversionistas hicieron caso omiso del anuncio de la suspensión de actividades de Cementos Mexicanos.

Cemex | PESOS POR ACCIÓN INTRADÍA EN BMV

4.54
APERTURA
06/04/20

4.61
CIERRE
06/04/20



9.50%
FUENTE: REUTERS GRÁFICO EE

mado, en caso de que así se requiera.

También comunicó que emprenderá acciones para reducir costos por 200 millones de dólares para lo que resta del 2020, además, postergaría la inversión en ciertos activos fijos, entre otras iniciativas.

Finanzas presionadas

Otra de las iniciativas de la empresa del sector de la construcción fue disponer de 1,135 millones de dólares de un crédito revolvente disponible y captar cerca de 500 millones de dólares por la venta de activos, con lo que podrá mejorar su situación financiera.

Sin embargo, la cementera global enfrenta fuertes presiones con el brote de la pandemia del coronavirus que se anticipa mermará la economía local



México representa alrededor de 21.4% de sus ventas. FOTO: REUTERS

y global, aunado a su alto nivel de endeudamiento que ascendió hasta diciembre pasado a 10,692 millones de dólares, sin notas perpetuas.

Con este panorama incierto para la emisora, la agencia calificadora Fitch Ratings rebajó la perspectiva de Cemex de Estable a Negativa el pasado mes de marzo.

Igualmente, a inicios de abril S&P Global Ratings puso en revisión especial negativa la calificación de la cementera regiomontana.

Sector afectado

Este cambio de perspectiva y observación se da como consecuencia de las presiones que enfrentará la emisora ante la contracción de la economía local y global a causa del impacto del Covid-19, así como por la afectación que ha tenido la industria de la construcción en el país.

“Estas condiciones afectarán el volumen de Cemex este año, lo que dará como resultado un menor crecimiento de los ingresos y menor rentabilidad. Esto presionará los indicadores de apalancamiento de la empresa”, argumentó S&P.



La duración de la suspensión de actividades podría afectar negativamente los resultados del segundo trimestre del 2020”.

Fernando Bolaños,

GERENTE DE ANÁLISIS

EN GRUPO FINANCIERO

MONEX.